

## PRESSEMITTEILUNG

# FC Haarbrücken gewinnt den bayernweiten LEW-Umweltpreis!

Die Aktion „Erster klimaneutraler Verein der Region“ des FC Haarbrücken sorgte bereits im letzten Jahr überregional für Aufsehen. Mit der Wärmeversorgung durch Bio-Fernwärme ist der erste Teil bereits umgesetzt, während mit der Erzeugung von eigenem Ökostrom mittels einer Photovoltaikanlage der zweite Teil abschließend geplant wurde. Beim bayernweiten LEW-Umweltpreis wurde der FCH nun durch den Landes-Sportverband ausgezeichnet.

Noch vor den aktuell geltenden Ausgangsbeschränkungen lud der Bayerische Landes-Sportverband (BLSV) am 7. März zu seiner Baumesse „bau@blsv“ in den AUDI-Sportpark Ingolstadt, die zum zehnten Mal stattfand. Jährlich wird hier auch der „LEW-Umweltpreis“ verliehen. Drei Vereine aus Bayern, die sich mit einem außergewöhnlichen Projekt für den Klimaschutz eingesetzt haben, werden hierbei ausgezeichnet.

Im vergangenen Jahr hat der FCH seine Aktion „Erster klimaneutraler Verein der Region“ ins Leben gerufen, mit der er sich nun erfolgreich beworben hatte. Ziel der Verantwortlichen war es, die Wärmeversorgung des Sportgeländes künftig durch die angrenzende Biogas-Anlage von Landwirt Holger Gundermann einzurichten. Zusätzlich wollten die Grün-Weißen eine Photovoltaik-Anlage auf dem Sportheim-Dach installieren, um künftig den eigenen Ökostrom klimaneutral zu erzeugen und vor Ort zu nutzen.



Bei der Preisverleihung an den FCH: (v.l.) BLSV-Präsident Jörg Ammon, Sport- & Innenminister Joachim Herrmann, 2. FCH-Vorsitzender Swen Tischer, 3. FCH-Vorsitzender Frank Püschel, FCH-Bauausschuss Norbert Wachsmann, 1. FCH-Vorsitzender Simon Weber, BLSV-Bezirksleiter Coburg Jürgen Rückert, LEW-Vorstand Dr. Markus Litpher

GESCHÄFTSADRESSE: FC HAARBRÜCKEN E.V. | VORSITZENDER SIMON WEBER | THANNER STRASSE 80 | 96465 NEUSTADT-THANN

KONTO: IBAN DE54 7835 0000 0009 6640 79 | BIC BYLADEM1COB | SPARKASSE COBURG-LICHENFELS

Ein Konzept, das die Jury des „LEW-Umweltpreises“ überzeugte: Eine FCH-Delegation reiste zur Fachmesse nach Ingolstadt und wurde als einer von drei Vereinen in Bayern – dabei als einziger aus Franken – ausgezeichnet. Bayerns Sport- und Innenminister Joachim Herrmann und BLSV-Präsident Jörg Ammon würdigten das Engagement der Haarbrücker, ehe die Verantwortlichen das Preisgeld in Höhe von 2.500 € von Dr. Markus Litpher, kaufmännische Vorstand der Lechwerke erhielten. Auch der BLSV-Sportkreisvorsitzende Jürgen Rückert unterstrich das große Engagement des FCH und seiner Mitglieder.

„Das Preisgeld wird direkt in die Anschaffung unserer Photovoltaik-Anlage fließen“, verriet FCH-Vorstand Simon Weber während der feierlichen Übergabe stolz. In diesem Sommer soll die Installation der Anlage auf dem Sportheim-Dach erfolgen. Nachdem die Wärmeversorgung des FCH-Sportheims bereits seit Januar 2020 klimaneutral durch Bio-Fernwärme erfolgt, wäre die Aktion „Erster klimaneutraler Verein der Region“ damit erfolgreich umgesetzt.

*Private und gewerbliche Förderer können das Projekt „Erster klimaneutraler Verein der Region“ mit einer Spende auf das Vereinskonto (IBAN DE54 7835 0000 0009 6640 79 | BIC BYLADEM1COB | ÜBERWEISUNGSTEXT „SPENDE KLIMANEUTRAL“ ODER „SPENDE KLIMANEUTRAL ANONYM“; siehe unten) unterstützen.*

- Alle Spender werden namentlich (ohne Spendensumme) nach Fertigstellung des Projektes am Sportheim verewigt.
- Die größten Förderer des Projektes werden in einer abschließenden Pressekonferenz namentlich erwähnt.
- Sollte keine namentliche Nennung gewünscht sein, so bitte den Überweisungstext „SPENDE KLIMANEUTRAL ANONYM“ verwenden.

*Für Spenden über 200 € erhalten Sie eine Spendenquittung postalisch zugestellt, bis 200€ genügt der Überweisungsbeleg als Nachweis für Ihre Steuererklärung.*

WEITERE INFORMATIONEN UNTER [FCHAARBRUECKEN.DE/KLIMANEUTRAL](http://FCHAARBRUECKEN.DE/KLIMANEUTRAL)

## Der FCH im Überblick

- Mitgliederstatistik
  - gesamt: 430, davon rund 50% Jugendliche
  - Durchschnittsalter: 30 Jahre
- Abteilungen und Sportarten
 

○ Fußball-Jugend	○ e-Sports
○ Fußball-Herren	○ Tischtennis (gemeinsam mit Partnerverein TTC Thann)
○ Cheerleading	○ Kinderturnen (gemeinsam mit Partnerverein TG Neustadt)
○ Radfahren	○ Volleyball (gemeinsam mit Partnerverein TG Neustadt)
○ Nordic Walking	○ Inline Skating (gemeinsam mit Partnerverein TG Neustadt)
○ Gymnastik	○ Karate (gemeinsam mit Partnerverein TG Neustadt)
○ Dart	○ Tennis (gemeinsam mit Partnerverein TG Neustadt)
- Bisherige Auszeichnungen
  - „Sepp-Herberger-Preis“ für „bemerkenswerte Jugendarbeit“; verliehen durch den Deutschen Fußball-Bund (DFB)
  - „Silberne Raute“ des Bayerischen Fußball-Verbandes (BFV): Verleihung; 2014
  - „Silberne Raute“ des Bayerischen Fußball-Verbandes (BFV): Verleihung und Bestätigung; 2016
  - „Goldene Raute“ des Bayerischen Fußball-Verbandes (BFV): Verleihung; 2019
  - „Sterne des Sports“ des Deutschen Olympischen Sport-Bundes (DOSB): Gewinner im Landkreis Coburg; 2014
  - „Sterne des Sports“ des Deutschen Olympischen Sport-Bundes (DOSB): Fünfter im bayernweiten Vergleich; 2014
  - „SÜC Jugend-Cup“: Gewinner 2017 im ersten landkreisweiten Vergleich
  - „LEW Umwelt-Preis“ des Bayerischen Landes-Sportverbandes (BLSV): Einer von drei bayernweiten Siegern; 2020